
 

  

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1123回例会 № 37 

4月の月間 テーマ  母子の健康月間 平成29年4月20日（木）　AM7:30~8:30 

本日の例会プログラム  新入会員担当例会 場所  アートホテル旭川　15F MINORI　 
 

 

会長の時間　いよいよ安井裕子年度の活動が始まります。河﨑 高麗男 会長 
 
今週土曜日の22日はPETS、23日は地区研修協議会です。いよいよ安井裕子年度の活動が
始まります。 
　イアンＨＳライズリ次期ＲＩ会長は「ロータリー：変化をもたらす」とテーマを掲げま
した。2500地区成瀬次期ガバナーは―「今こそ行動を」クラブが元気になるために、地区
が元気になるために、そして私たちの未来のために―と地区活動方針を立てられました。
　クラブは、クラブを成功に導くリーダーシップをもとに、年度計画を立て、戦略計画で
長期的ビジョンを描いて行く事に成りますので、各委員長になった方は、リソースして自
分の役割を理解して計画行動して頂きたいと思います。　 

 
私は３年前に会長指名委員会にてノミニーとして指名を受けました。この２年間なぜ私が会長として選ばれ
たのか、を想いながら、今のクラブの在り方、皆さんのロータリーへの認識、ロータリークラブとしての未
来を考えてきました。そして、今国際ロータリーとしてクラブに何を求められているのかを考え、『行動し
よう・未来のクラブのために』と、今年度の活動計画を立てさせて頂きました、国際ロータリーは、現状維
持の活動ではクラブは衰退し疲弊すると大変危機感を持っています。ロータリークラブ・セントラルで、ク
ラブの長期目標を支える年次目標を立てる事を求められ、各委員長は、ロータリークラブ・セントラルに登
録して、そこからリソースして行動するように求められ、クラブに変化を求めています。 
 
私は、元気なクラブづくりのために・クラブを成功に導くリーダーシップと幹事、会計、五大常任委員長に
要覧と五大常任委員長より小委員長の手引きを配布し、各委員長に具体的な責務を理解して頂く事にしてま
いりました。要覧・手引きをよく読み理解して頂けていたかわかりませんが、これらは、世界各地において
試験的に実施されたモデルでクラブ運営の成果を取り入れて、この3年間各クラブで継続実施されていくこ
とになっています。今、改革が求められています。　其の一つが｢会長の時間｣です。 
クラブ会長は各例会で5分～８分間程度の「会長の時間」をもち、クラブ活動やロータリー全般に関わる情
報を提供することが推奨されています。ロータリークラブにおける「会長の時間」は会長にとっても、また
会員にとっても、毎週のクラブ活動の状況を知るうえで大変貴重な時間です。 
会長の時間としてはテレビや新聞に出てくる政治や経済問題、或いは自分の趣味に関する話題は出来るだけ
別の機会に話すようにし、クラブや会員の活動についての話題やロータリー情報を中心に行い、会員のクラ
ブ活動への参画意識と意欲が高まるように努めロータリー情報の提供を求められています。こうして、会長
としての特権をフルに生かし、ロータリーの理念を会員に語りかけることが会長に責務だと言われていま
す。 
会長の時間は面白くない。学校の様だなどと言われる方もいる事は良く理解しています。 
しかし我がクラブは先輩の皆さんの努力で、このモーニングRCが今までに地区内でも素晴らしいクラブだ
と評価されているのは何故か、ロータリー哲学、ロータリーの奉仕理念を理解に努め、ロータリー財団の支
援と社会奉仕事業や国際奉仕事業に取り組んで会員一丸となる活動を行って来たたからではないでしょう
か。現在はクラブの会員も入れ替わり入会10年以内の会員が60％以上に成っています。此処で敢えて会長の
時間に替えさせて頂きロータリーとは何かと情報を提供させて頂いて居ります。チャーターメンバーはクラ
ブ設立後3年間毎週ロータリーとは何、奉仕とは何かと学校そのものであったこと思い出してください。 
米山梅吉翁が「ロータリーの例会は人生の道場だ」といわれている所以ではないでしょうか。ロータリーは
卒業の無い学校みたいなものとも言われています。 
「世界は絶えず変化しています。そして私たちは世界とともに変化する心構えがなければなりません。ロー
タリー物語は何度も書き替えられなければならないでしょう。」 「ロータリーがその適正な運命を理解す
るとしたら、ロータリーは必ず進歩しなければなりません。時には革命が起こる必要があります。」 これ
は、ポール・ハリスが残した有名な言葉です。 

 
 
 
 



 

第1123回例会　　会務報告　　小川 伸治 幹事 
　１）　旭川市国際交流委員会より、「AIC  NEWS」第４３号　収受。 

 

　 新入会員担当スピーチ　社会生活とストレス対策　今井孔太　会員 
　　 
新入会員担当例会のスピーチとして、私の会社運営の中で苦労したことで、実践し
てきた体調不良への対処や健康維持管理方法の経験として、最新の健康器具や海外
での健康習慣を紹介しました。 
また、体調不良の原因となりやすい人間関係、顧客やスタッフ、家族とのコミュニ
ケーション上について、Googleなど大手企業でも実践している内容が書かれた書
籍の紹介もあわせてさせていただきました。 

 

モー二ングＲＣ　出席報告　職業奉仕委員会　井上 雄樹 委員長 
 

＊本日の出席 第1123回例会 総員 26名  
　　　　　　    4月20日 出席 19名 出席率 73.08%  

 
＊修正出席 第1121回例会 総員 26名  
　　　　　　    4月8日 修正出席 23名 修正出席率88.46%  

 
＊ビジター　 ございません  
 
＊メークアップ　4月8日 
　飯塚達夫・石川千賀男・井上雄樹・小川伸治・河﨑高麗男・桑原義彦 
　笹川和廣・佐々木靖文・高見一典・竹村陽子・林雅美・飛弾野正幸・福居恵美子 

 

   

   

   

 



国際ロータリー第2500地区　2017~2018年度　地区研修・協議会　～網走～ 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2017年4月22日（土）～4月23日（日） 

4月22日（土） 
会長エレクト研修セミナー（PETS)　 
12：00登録　13：00～15：45　網走セントラルホテル　2F 瑞雲 
地区役員・地区研修・協議会分科会打合せ 
17：45～18：15　網走セントラルホテル　2F 和室八汐路 
地区役員・会長・幹事合同親睦会 
18：30～20：00　網走セントラルホテル　2F 鳳凰 

 
4月23日（日） 

地区研修・協議会 
8：30登録　9：00～10：20　エコーセンター（1Fエコーホール/2F大会議室） 
分科会会場　11：00～12：30 
第1分科会　エコーセンター　2F大会議室 
第2分科会　網走セントラルホテル　2F鳳凰 
第3分科会　エコーセンター　1Fエコーホテル 
第4分科会　網走セントラルホテル　2F瑞雲1 
第5分科会　エコーセンター　3F学習室A・B・C 
第6分科会　網走セントラルホテル　2F瑞雲2 

 

   

   

 

ゴミのポイ捨て禁止運動（春期街頭啓発及びごみ拾い）旭川駅前広場～買物公園周辺 
 
4月23日（日）にゴミのポイ捨て禁止運動の春季街頭啓発及びゴミ拾いが旭川駅周辺で行われまし
た。西川市長にもご参加頂き、参加団体数は108団体、参加人数は2016名と悪天候にも関わらず沢
山の方々が参加し、過去最高の参加者数だったそうです。 
ご参加頂いた旭川モーニングロータリークラブの会員の皆さん、寒い中お疲れ様でした。 
 

　　　　　　 　　　  
 


